Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2022



Quelle: radiorur.de

Datum: 06.12.2022 Seite: https://www.radiorur.de/artikel/mitglied-in-der-arbeitgebermarke-eifel-1504894.html

Mitglied in der Arbeitgebermarke Eifel

Als erstes Unternehmen aus Düren hat sich jetzt die E.I.C.H.E Malerbetrieb GmbH dem Fachkräftenetzwerk der Arbeitgebermarke EIFEL angeschlossen. Durch das Zertifikat "Familienfreundlicher Arbeitgeber" hat sich das Unternehmen für eine Mitgliedschaft qualifiziert. In dem Netzwerk "Arbeitgebermarke Eifel" erarbeiten Unternehmen gemeinsam mit Experten Ideen, Pläne und Strategien für die Zukunft, um ein attraktiver Arbeitgeber zu sein. In dem neuen Mitgliedsbetrieb aus Düren gibt es zum Beispiel nur eine 4-Tage-Woche mit 9 Arbeitsstunden am Tag. Laut der Unternehmensleitung seien nach der Einführung im September 2020 kurzfristige Krankmeldungen zurückgegangen und es gab vermehrt Bewerbungen von qualifizierten Fachkräften.

